

## H. Asep Japar Ngopi Bareng Relawan di Kecamatan Parungkuda

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.NAGORI.WEB.ID](http://SUKABUMI.NAGORI.WEB.ID)

Oct 8, 2024 - 20:15



Parungkuda, Sukabumi – Calon Bupati Sukabumi, H. Asep Japar, nomor urut 2, mengadakan acara ngopi bareng relawan di rumah Bapak Apip (Gele) yang terletak di Desa Pondokkaso Landeuh, Kecamatan Parungkuda, RT 03/01. Acara ini dihadiri oleh relawan dari Kecamatan Cidahu dan dihadiri pula oleh H. Hermawan, Ketua Kordapil 2 Relawan AA. Selasa, 08-10-2024

Acara santai ini menjadi kesempatan bagi H. Asep Japar untuk berinteraksi

langsung dengan para relawan dan mendengarkan aspirasi serta masukan dari mereka. Dalam suasana akrab dan hangat, para relawan sangat antusias menyampaikan dukungan dan harapan mereka untuk kemajuan Kabupaten Sukabumi.

H. Asep Japar mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada semua relawan yang telah mendukungnya dalam pencalonan ini. Ia menekankan pentingnya kolaborasi antara calon pemimpin dan masyarakat untuk menciptakan perubahan yang positif. "Saya percaya bahwa dengan dukungan dan kerja sama kita semua, kita bisa membawa Kabupaten Sukabumi ke arah yang lebih baik," ujarnya.

Setelah acara ngopi, H. Asep Japar melanjutkan kunjungannya ke posko kemenangan Relawan Koordinasi Kecamatan Parungkuda. Di sana, ia disambut meriah oleh para relawan AA dari seluruh Kecamatan Parungkuda. Suasana penuh semangat dan kebersamaan terlihat jelas, menunjukkan komitmen bersama untuk memenangkan pemilihan bupati mendatang.

Acara ini tidak hanya menjadi ajang silaturahmi, tetapi juga menguatkan tekad para relawan untuk bekerja keras dalam mendukung visi dan misi H. Asep Japar sebagai calon bupati. Dengan dukungan relawan yang solid, diharapkan langkah H. Asep Japar menuju kursi bupati dapat terwujud dengan baik.

H. Asep Japar dan tim relawannya berkomitmen untuk terus mengedepankan dialog dan komunikasi dengan masyarakat demi mencapai tujuan bersama dalam pembangunan Kabupaten Sukabumi.

Sumber: Tim Relawan AA